

De la Vega, en la UJI - Mediterráneo - 25/10/2016

## DE LA VEGA, EN LA UJI

**M<sup>a</sup> Teresa Fernández de la Vega** (en la foto con el rector, **Vicent Climent**) impartió ayer en la UJI la conferencia plenaria en la reunión de la sectorial *CRUE-Internacionalización y Cooperación*. La presidenta de Mujeres por Africa aseguró que «las universidades son el lugar de debate para mejorar la calidad de la democracia de la ciudadanía», porque «la educación permite poner al alcance de todo el mundo, además del conocimiento, la transmisión de valores más allá de fronteras y religión».

